
18 DE JUNIO DE 2024. 

 

DIPUTADO ISIDRO OVANDO MEDINA, DEL PARTIDO MORENA. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

TEMA: “HOSPITAL DEL ISSSTE TAPACHULA”. 

 

Con su permiso diputada presidenta, me dirijo esta tarde a la asamblea, compañeras 

y compañeros diputados, para manifestarles que en breve el día de hoy voy a 

presentar un exhorto al ISSSTE, Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los 

Trabajadores del Estado, a su Dirección Nacional, para que tome cartas en el asunto 

del grave estado en que se encuentra el edificio del Hospital Roberto Nettel Flores, de 

Tapachula que le da servicio a los derecho habientes del ISSSTE, no solo del 

municipio de Tapachula, sino de toda la Región del Soconusco debido a que no solo 

por redes sociales se conoció del estado gravísimo en que se encuentra el techado 

de dicho hospital que ocasiona la inundación de diversas áreas, sino porque a través 

de una solicitud de trabajadores de dicho hospital me vi en la necesidad de solicitarle 

al Director de Protección Civil del municipio de Tapachula, si existía antecedente de 

algún dictamen y en efecto hay dos dictámenes, uno de hace dos años y otro reciente 

en el que se dictamina al edificio como de alto riesgo, voy a repetirlo “se dictamina el 

edificio del Hospital del ISSSTE de Tapachula como de alto riesgo”, desde hace dos 

años y no se han efectuado ninguna de las reparaciones y no se han atendido las 

causas de dichos riesgos en dos años, eso no lo digo yo, lo evidencia el reciente 

dictamen de hace 15 días,  nuevamente de la Dirección de Protección Civil de 

Tapachula, Chiapas; en el que remarca que no se han atendido las causas que están 

dando origen a dicho riesgo, por lo que yo hago un llamado a la Dirección de ese 

Hospital, al Director del Hospital, a que no se sienta solo,  que yo sé, y  los trabajadores 

también lo saben que no está en sus manos hacer las reparaciones que requiere 

inversión, sino que lo hagamos juntos, que vayamos a la Dirección Nacional del 



ISSSTE que ahora es encabezada por una funcionaria extraordinaria que está dando 

buenos resultados, que además se está haciendo cargo muy breve tiempo apenas 4 

meses desde su gestión, porque entro en el mes de febrero, de resarcir todos los 

adeudos que tenía dicha institución con diferentes instancias y que ahora que la 

presidenta electa ha puesto sus ojos en diversos temas, pero especialmente en 

modificar la llamada Ley del ISSSTE del año 2007, va a poner sus esfuerzos en 

rescatar el ISSSTE, porque los trabajadores del Estado, no son unos cuantos, son 

muchos  millones de trabajadores y al mismo tiempo derecho habientes que necesitan 

ser atendidos. Entonces esta hecho el llamado al Director del Hospital Roberto Nettel 

Flores, de Tapachula del ISSSTE; para que entre todos gestionemos y vayamos a 

hablar, a gestionar con la compañera directora del ISSSTE, Bertha Alcalde Lujan, que 

seguramente va a dar solución pronta, porque además se está poniendo en riesgo la 

salud, no solo de los trabajadores, sino de los derecho habientes. Es cuanto diputada 

presidenta. 

 


